

Medienmitteilung

Mai 2019

Schweizer Jugendjury hat den besten europäischen Jugendfilm 2019 gewählt

Am Sonntag, den 5. Mai trafen sich im Kino Toni an der Zürcher Hochschule der Künste (Zürich) und im Cinema Lux (Lugano-Massagno) die beiden Schweizer Jugendjuries, um ihre Stimme für den Europäischen Filmpreis abzugeben – für den Young Audience Award.

Die 8. Edition des Young Audience Days verzeichnete einen Rekordwert: 55 teilnehmenden Städte aus 34 verschiedenen Ländern, über 2000 Jugendliche haben gewählt. In all diesen europäischen Städten und in Australien, hatten junge Teilnehmer*innen zwischen 12 und 14 Jahren die Möglichkeit, am 5. Mai drei hochwertige europäische Filme in lokalen Kinos zu entdecken und den Publikumspreis in der Kategorie Young Audience Award des europäischen Filmpreises zu verleihen.

Unter der Leitung und Betreuung der Schweizer Jugendfilmtage in Zürich und des Castellinaria – Festival internazionale del cinema giovane in Bellinzona diskutierten die Teilnehmer*innen jeden Film, via Webcam waren Zürich und Lugano-Massagno mit allen anderen Städten verbunden. Während Australien nach einem Grusswort aus Zürich den Tag beendete, wurde Europa für die Jugendjuries fassbar. Es wurde rege mit den anderen Städten interagiert und dabei stand die Frage im Zentrum, welcher Film am besten gefallen hat.

«Fight Girl» als klarer Siegerfilm

Um 20 Uhr wurde das Gesamtergebnis aller nationalen Jugendjuries verkündet: Fast einstimmig gewann der niederländisch-belgische Film «Fight Girl» von Regisseur Johan Timmers. [Mehr Infos zum Film.](#)

Die Schweizer Jugendjury erstellte für die Preisverleihung eigens einen Voting Clip, in welchem die Juryspeakerinnen Emma und Sophia aus dem Tessin das Resultat der beiden Städte verkündeten. [Zum Schweizer Voting Clip.](#)

Neue VOD Plattform für europäische Jugendfilme

Unmittelbar nach der Veranstaltung werden die YAA-Filme, unterstützt durch das Förderprogramm Creative Europe - Media der Europäischen Union, auch auf verschiedenen Online-Plattformen für die breite Öffentlichkeit veröffentlicht.

Der Young Audience Day 2020 wird nächstes Jahr erneut in der Schweiz in Luzern und in Lausanne ausgetragen werden.

Mehr Informationen zum Projekt, Videos und Impressionen aus allen Städten und zu den nominierten Filmen auf [YAA-EFA](#).

Bei Rückfragen:

Bellinzona:

Anna Neuenschwander

films@castellinaria.ch

Zürich:

Simone Winkler

simone.winkler@jugendfilmtage.ch